
Beschlussauszug
aus der

10. Sitzung des Bauausschusses Koserow 
vom 12.09.2022

Top 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenhei-
ten

Herr König berichtet über ein Treffen mit Herrn Pegel zum Schulneubau. Die notwen-
digen Genehmigungen zum Bau liegen vor, die Fördermittel sind noch nicht bewilligt. 
Herr Pegel sagt seine Unterstützung zu, obwohl die entsprechenden Fonds bereits 
ausgeschöpft sind. 

Zum Verlauf der Koserower Touristik-Saison berichten Herr König und Herr Mußgang, 
dass die Gästezahlen in der Hauptsaison zufriedenstellend waren, in der Vor- und 
Nachsaison dagegen nicht die Erwartungen erfüllten. Insgesamt wurde das Niveau 
von 2019 nicht wieder erreicht. Es ist mit einem Rückgang von etwa 20% zu rechnen. 


